

Journal du 25 juillet 2013

Concert du 9 juillet à l'EHPAD

## Un clair de lune musical à l'Ehpad

**CONCERT.** L'été, c'est le temps des concerts en plein air. Des concerts de musiques et de chansons qui ne prennent pas une ride. Comme celui que donna, mardi soir devant les résidents de l'Ehpad de l'Hôpital Jacques-Bouchard à Saint-Yrieix, un duo musical de qualité. Ils sont venus une bonne cinquantaine, enthousiastes à l'idée d'écouter par une soirée à la température délicieuse, un concert de deux musiciens en provenance de la Dordogne voisine, Florence Roblin et Eric Boursy. Les deux musiciens, très complices et d'horizons différents, l'une de l'univers baroque et le second, d'un répertoire plus électrique, s'en donnèrent à cœur joie. « C'est une valse ? » demanda une vieille dame très dignement. « Oui, nous commençons toujours par des airs connus, pour aller ensuite vers du jazz et d'autres musiques du monde entier », lui répondit le musicien. Et la soirée fut belle pour tous. La musique adoucit en effet, bien des choses.

